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4 НОВОСТИ Манмин

Это Манмин

Весной 2006 года у меня опухло 
горло, и я стала набирать по 
килограмму каждую неделю. 
За короткое время я набрала 
более 20 кг. В больнице у меня 
диагностировали гипотиреоз с 
сердечной недостаточностью. В 
основном эта болезнь вызывается 
стрессом: больные набирают вес, 
чувствуют постоянную усталость 
и должны до конца своей жизни 
принимать медикаменты.
С и м п том ы  с т а н о в и л и с ь  вс е 
хуже и хуже, и по мере того, 
как я набирала больше веса, 
утомляемость становилась все 
сильнее. Пастор Мён Сук Чон 
наве стил  меня  и  попыт а лся 
укрепить мою веру, но я не имела 

духовной веры.
В 2007 году мой муж, дьякон Гён 
Бон Кан перестал пить и начал 
приносить полную десятину, 
после того, как исцелился от 
панического расстройства по 
«платочной молитве» пастора Мён 
Сук Чона (Деяния, 19:11-12)
Перемены,  произошедшие  с 
мужем, пробудили во мне веру. 
С л ы ш а  с л о в а  п р о п о в е д и ,  я 
осознала, что обрету ответ, только 
если получу молитву по вере. Я 
перестала принимать лекарства 
и положилась только на Бога. 
Я стала соблюдать Субботу и 
жертвовать полную десятину, как 
и мой муж.
В конце мая 2008 года я получила 

м о л и т ву  с т а р ш е г о  п а с т о р а 
д -ра  Джерока  Ли .  Во  время 
«Особой встречи Божественного 
исцеления» я  почувствовала 
перемену в своем организме. 
Д о  т е х  п о р  я  ч у в с т в о в а л а 
невыносимую тяжесть в теле по 
утрам. Но теперь, после молитвы, 
это  прекратило сь ,  и  я  стала 
терять вес, а здоровье постепенно 
восстановилось, хотя уже как два 
месяца я не принимаю лекарств.
Первого декабря 2008 года я 
прошла медицинский осмотр в 
больнице, и результаты показали, 
что требуемый организму гормон 
опять в норме! Аллилуйя.

«Когда я положился на Бога, дающего нам то, что мы сеем, 
Он открыл путь благословения и вывел меня на него».

Старейшина Чжон Ху  
(церковь Манмин Кванджу, директор отделения компании 

«Синхан Лайф Сеул Чжун-Ан Иншуренс Инк.»)

Медицинские записи: нет признаков  
гипотиреозной кардиомиопатии 

Плод, принесенный трудом и усердием – ключом благословений 
является радость и благодарность

Я пришел в церковь Кванджу Манмин в 
1997 году, увидев плакат с приглашением 
на служение пробуждения.  На плакате 
говорилось, что это «церковь, которая молится 
365 дней в году», что и привлекло мое 
внимание. В церкви Кванджу Манмин каждую 
ночь по спутниковой связи транслируют 
молитвенные встречи Даниила, которые 
проводятся в Центральной церкви Манмин. 
Я молился каждый день и обрел истинный 
смысл жизнь благодаря проповедям во время 
богослужений.

Благодарное сердце за 
уличным лотком
Однажды в 1998 году мне не выплатили 

зарплату из-за долгов, в которые я попал за 
два года до того, став чьим-то поручителем. 
Наконец, меня вынудили уйти из компании 
без копейки за душой. Я стал торговать 
корейскими сухарями на улице, но мое сердце 
было спокойно. Каждый вечер я посещал 
молитвенные встречи Даниила, и однажды 
покаялся в том, что нарушил Божье слово, 
записанное в Притчах, 22:26: «Не будь из 
тех, которые дают руки и поручаются за 
долги». И я поблагодарил Бога за Его любовь, 
которая позволила мне понять собственное 
непослушание.

Мне было так стыдно за это перед Богом, 
хотя все произошло еще то того, как я пришел 
в церковь Манмин и был научен слову 
Божьему. У меня не хватало денег даже на 
оплату счетов за электричество, и поэтому 
мне приходилось мыться холодной водой и 
экономить керосин среди зимы. Но я никогда 
не жаловался, позволяя только славословиям 
сходить с моего языка. Всемогущий Бог есть 

мой Отец, и ничего не отнимет этой радости у 
меня. Я не беспокоился ни о чем.

Приносите пожертвования, 
служите ближним
В феврале 2003 года церковь строила новое 

здание. Хотя у меня было мало денег, я решил 
делать пожертвования из того, что было. 
Я сказал жене: «Мы должны посеять семя 
веры, если желаем выйти из нищеты». Она 
с готовностью согласилась. Я был ей очень 
благодарен.

В один день старший пастор д-р Джерок Ли 
явился ко мне во  сне и сказал: «Вы должны 
сократить расходы и любить друг друга». Как 
это было верно. Ведь хорошо любить друг 
друга и не бросать денег на ветер!

Моя семья стала едина в вере. Мы пытались 
придать друг другу уверенность и быть 
благодарными, несмотря на все трудности. 
И хотя у меня было не много возможностей 
помочь другим нуждающимся, я делал это в 
надежде, что и они смогут встать на ноги.

Водительство на путь благословений
После того, как я завязал с торговлей, я 

устроился уборщиком в одну квартиру, и 
одновременно пытался найти приличную 
работу. Я обратился с просьбой к Богу, дав 
обет 21-дневной молитвы. Я молился такими 
словами: «Боже, я желаю прославить тебя, 
обретя благословения, но до этого позволь 
мне приготовить чистый сосуд, в который ты 
сможешь их излить».

В 2006 году кто-то порекомендовал мне 
устроиться страховым агентом, но работать 
было нелегко, потому что я ничего не знал о 
страховом деле. После месяца я уволился. Но 

всякий раз, когда я встречался со старшим 
пастором, он задавал мне один и тот же 
вопрос: «Ты все еще там работаешь?». После 
того, как я несколько раз услышал этот вопрос, 
я осознал, что в этом, наверное, кроется путь 
благословений, и начал молиться.

Всякий раз ,  слушая свидетельства о 
благословениях от людей, которые работают 
в страховом бизнесе, я жалел, что бросил эту 
работу и молился, чтобы Бог дал мне еще 
один шанс.

Как-то раз я  услышал,  что компания 
«Синхан Лайф Сеул Чжун-Ан Иншуренс 
Инк.» планирует открыть новое отделение. Я 
встретился с ее президентом и попросил его 
открыть это отделение в городе Кванджу. Он 
с радостью согласился. Так получилось, что 
15 марта 2007 года я вместе с двумя другими 
людьми открыл отделение в Кванджу.

Избыток духовный и материальный
Сотрудники отделения были преданны и  

внимательны друг ко другу. Каждый делился 
своими соображениями о страховом бизнесе. 
Мы стали по-настоящему едины в духе во 
время собраний, которые проводились каждый 
месяц поочередно в штаб-квартире компании 
и в отделении в Кванджу. Со временем число 
сотрудников увеличилось до 19 человек, и я, 
как президент отделения, получил обильные 
благословения.

Наряду с тем благословением, что уверовала 
вся моя семья, мы с женой получили данные 
Богом обязанности в церкви в этом году: я 
стал председателем Мужской миссии, а моя 
жена – женской. Я благодарю Бога, дарующего 
радость и благодарность в сердце даже в 
тяжелые времена.  

Обретая победу над гипотиреозом и кардиомиопатией  Дьяконесса Хи Чон Ли (церковь Чханвон Манмин)

Медицинские записи: 
гипотиреозная кардиомиопатия

Филиппины, католическая страна
Филиппины – это островное государство, расположившееся 
на архипелаге из более 7000 островов. Восемьдесят 
процентов населения исповедуют католичество, что 
объясняется многовековым испанским владычеством.
Тага льский  являет ся  го сударственным языком 
Филиппин, хотя значительная часть населения владеет 
английским. Многие студенты из Кореи, Японии, Китая 
и Юго-Восточной Азии приезжают в эту страну для 
изучения английского языка. Здесь ведут свою работу 
многочисленные христианские служения, которые в этой 
католической стране не встречают сопротивления.

Служение Манмин на Филиппинах
Начало служения Манмин на Филиппинах относится к 
сентябрю 2001 года. С того времени служители Манмин 
на Филиппинах ведут активную и разностороннюю 
деятельность.
В особенности после «Объединенного  крусейда 
исцеления» в 2001 многие местные пастора захотели 
узнать больше о Евангелии Святости. Дочерние церкви 
Манмин великолепно справились с этой задачей, усилив 
свое служение.
«Платочные служения», проводившиеся в двух городах, 
Пангасинане и Батангасе, дали новый импульс служению 
на Филиппинах. С октября 2005 года на большей части 
Филиппин кабельное телевидение транслирует программы 
канала ГХС – Манмин ТВ.
В мае 2006 года компания «Манмин ТВ», являющаяся 
подразделением Центральной церкви Манмин, встала 
во главе миссионерской деятельности на Филиппинах 
благодаря участию в конференции, организованной 
филиппинской Федерацией международного кабельного 
вещания. В июне того же года в городе Себу прошла третья 

Международная христианская медицинская конференция 
Международной сети врачей-христиан, которая пробудила 
многих врачей от духовного сна.

Около 3800 пасторов и христианских 
лидеров приняли участие
В последнее время интерес жителей Филиппин к 
Евангелию освящения и деяниям Божьей силы неизменно 
растет.
Епископ Ромео Корпуз, председатель сети «Олл Криэйшен 
Глоубал Нетворк», обратился к преп. Мик Ён Ли с 
просьбой выступить на семинаре пасторов и церковных 
служителей. Семинар прошел в Палачио де Манила и 
в зале Кантимбухан, Дасмаринас, 26-28 февраля этого 
года, при стечении около 3800 пасторов и церковных 
служителей.
В своей речи преп. Преп. Ми Кён Ли подчеркнула 
необходимость Божьей силы для распространения 
Евангелия и возрастания нашей веры в эти трудные 
времена, которые наполнены грехом и злом. Каждое 
занятие в рамках семинара включало восьмичасовую 
проповедь на тему «Как обрести Божью силу», во время 
которой она объясняла собравшимся, какие условия 
необходимо соблюсти, чтобы получить Божью силу и 
явить деяния этой силы – даже в наши дни.
После завершения семинара более 60 церквей стали 
дочерними церквями Манмин, 550 церквей вошли в 
ассоциацию Манмин, а 1040 пасторов записались в 
Международную семинарию Манмин.
Местная ежедневная газета, «Манила Бюллетин», 
опубликовала репортаж об этом семинаре. Преп. Ли 
получила памятную табличку из рук мэра города 
Дасмаринас и представителя Второго округа города 
Кавите.

Сила солнечного света

Солнце и Ветер поспорили между собой, кто 
сможет снять с мужика шубу. Сперва Ветер 
изо всех сил подул на мужика. Но тот только 
поглубже закутался в шубу. Затем Солнце 
засветило на него своими теплыми лучами, и 
мужик снял шубу.
Кротость, которую желает от нас Бог, можно 
сравнить с солнечным светом из этой басни.
К р ото с т ь  о бл а д а ет  с и л о й  т р о н у т ь  и 
распол ожить  к  себе  сердца  других  – 
благодаря одной лишь благости и любви, 
минуя всякое принуждение или угрозу.

«Мудр ли и разумен кто из вас, докажи это на 
самом деле добрым поведением с мудрою 
кротостью». (Иакова, 3:13)

Из колонки д-ра Джерока Ли 
«Путь» в газете «Ханкук Илбо». 

Объединенный крусейд исцеления в 2001г. на 
Филиппинах (Диктор: Преп. Д-р Джейрок Ли)

Диктор: Преп. Ми Кён Ли

Семинар для пасторов и лидеров церквей в Маниле (Зал: Паласио де Манила)

Евангелие освящения звучит над Филиппинами 
Семинар пасторов и церковных служителей при участии преп. Преп. Ми Кён Ли
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Слово Божье само по себе является 
светом. Поэтому если в вас пребывает 
слово Божье, то вы будете источать 
свет. Этот духовный свет невозможно 
скрыть  или  замаскировать .  Он 
естественным образом дает о себе 
знать. Он освящает все вокруг и 
смягчает ожесточенное сердце. В этом 
номере мы рассмотрим духовный 
смысл,  заложенный в  девятый, 
десятый, одиннадцатый и двенадцатый 
камни основания.

1. Девятый камень основания – топаз
То п а з  п р о з р ач е н  и  о бл а д а е т 

красновато-оранжевым оттенком. Он 
символизирует духовную благость. 
Словарь определяет благость как 
«свойство человека снисходительного, 
отзывчивого и честного». Духовное 
значение благости заключается в 
искании добродетели в Духе Святом. 
Поиски благости, как ее понимаем 
мы, отличаются от духовной благости. 
Поэтому те, кто обладает духовной 
благостью, естественным образом 
будут творить добро (Матфея, 12:35). 
Куда бы они ни пошли, с кем бы ни 
встретились, добрые слова и дела 
сопутствуют им. От них исходит 
благоухание Христа, нравственной 
добродетели и любви к ближним.

У Матфея, 12:19-20 говорится о 
благости во Христе. Там сказано: «Не 
воспрекословит, не возопиет, и никто 
не услышит на улицах голоса Его; 
трости надломленной не переломит, 
и льна курящегося не угасит, доколе 
не доставит суду победы». Схожим 
образом, поведение, движения и 
язык Иисуса, несомненно, являли 
безупречность и совершенство; можно 
уверенно сказать, что Он обладал 
истинным тактом. Ищущие благость 
в истине берут за образец всякий Его 
жест и поступок, внимательно следя 
за каждым своим словом (Притчи, 
22:11). Сказано, что мы не должны 
«трости надломленной переломить, 
и льна курящегося угасить». Здесь 
«надломленная трость» представляет 
тех, кто пострадал от многочисленных 
невзгод этого мира и сокрушился 
сердцем. Даже когда такие люди 
ищут Бога в нехорошем состоянии 
сердца, Бог не оставит их. «Курящийся 
лен» -- это человек, запятнанный 
злом настолько, что дух его «тлеет». 
Мы не отвернемся даже от такого 
человека, коль скоро у него остается 
хотя бы малейшая возможность 

получить спасение. Некоторые люди 
не имеют достаточно сил, чтобы 
вернуться в церковь после того, как 
они, по слабости веры, поддались на 
искушения. Возможно, это происходит 
потому, что в миру остается еще много 
соблазнов, от которых они не смогли 
отказаться. Случается, что своими 
действиями такие люди приносят 
ущерб другим членам церкви. Ощущая 
из-за этого жгучий стыд, они думают, 
что больше не могут вернуться в 
церковь. Некоторые из них желают 
любви и признания окружающих, 
которые так и не приходят. Это 
разбивает им сердце, и в их души 
возвращается зло. Если мы обладаем 
истинной благостью, то сможем 
понять и принять даже таких людей. 
Мы должны растопить и коснуться их 
сердец, обращая к ним свою верность 
и любовь, не обсуждая их проступки и 
не принуждая к подчинению.

2. Десятый камень основания –  
    хризопраз

Хризопраз является разновидностью 
халцедона, это полупрозрачный 
кристалл с легким оттенком яблочно-
зеленого нефрита. Он символизирует 
воздержание. В Боге мы обретаем 
избыток всего, однако достижение 
гармонии и порядка требует от нас 
самоограничения. В Господе, что бы 
мы ни совершали, мы всегда способны 
контролировать себя и различать 
добро и зло в истине, непременно 
следуя Духу Святому. Если мы ясно 
слышим голос Духа Святого и следуем 
Ему, то можем контролировать себя, 
когда это необходимо, – ради нашего 
процветания во всем. В противном 
случае, нас постигнут проблемы. Итак, 
плод воздержания важен и необходим 
для достижения совершенства. Мы 
можем приносить плоды Духа Святого, 
такие как радость, мир, долготерпение, 
милосердие, благость, веру и кротость, 
обладая плодом любви. Все эти плоды 
достигают совершенства благодаря 
воздержанию. Люди, блуждающие в 
неправде, обрекают себя на испытания 
и страдания, они не ведают, что их 
любит Бог, потому что они не обладают 
воздержанием.

В а ж н о  ко н т р о л и р о в ат ь  с в о е 
сердце в Духе Святом. Вы должны 
контролировать свои плотские желания 
и следовать лишь желаниям Святого 
Духа. Ходя в Духе Святом, вы должны 
контролировать силу и соразмерность 

каждого духовного сердца ради 
обретения совершенной гармонии в 
целом.

3. Одиннадцатый камень основания – 
     гиацинт.

Г и а ц и н т  –  э т о  п р о з р а ч н ы й 
голубоватый камень. Он символизирует 
«чистоту и святость». «Святость» 
должна быть чистой и ясной. Чистота 
в  глазах Божьих заключается в 
безгрешном сердце. А именно, таково 
сердце без упрека, незапятнанное 
и непорочное. Мы можем обрести 
истинное сердце в той мере, в какой 
мы на деле следуем слову Божьему 
(Евреям, 10:22). Так же, как мы 
омываем руки и тело водой, мы можем 
очиститься, омывшись духовной 
водой, которой является слово Божье. 
Исполняя заповеди слова Божьего, 
заключающиеся в искоренении греха и 
воздержании, мы очищаем свои сердца 
от неправды и зла. Кроме того, если 
мы чтим заповеди, это позволяет нам 
не запятнаться грехами и злом мира 
вновь, так как это дает постоянный 
приток воды очищения. Таким образом, 
мы можем сохранить свои сердца в 
чистоте. Те, чьи сердца чисты, обретут 
благословения и возможность узреть 
Бога (Матфея, 5:8). Они будут жить 
жизнью, которая позволяет ходить в 
Боге на небесах и даже на этой земле.

4. Двенадцатый камень основания – 
    аметист

Аметист прозрачен и имеет светло-
фиолетовый окрас. Цвет аметиста 
столь элегантен и прекрасен! Духовное 
сердце,  которое символизирует 
аметист, заключается в кротости. 
Словарь определяет кротость как 
«свойство характера доброго, мягкого 
и смиренного». Быть кротким в 
духовном смысле – значит обладать 
мягким и теплым характером, наряду 
с большим сердцем, которое приемлет 
всех. Таков человек, чье сердце мягко 
и располагающе, как нежнейший 
хлопок, человек, способный дать 
успокоение многим людям. Кроме 
того, такой человек может понять 
ближнего в благости и принять нужды 
другого с любовью. Если наше сердце 
теплое и мягкое по отношению к нам 
самим, то это в действительности 
н и ч е го  н е  з н ач и т.  В ы  д ол ж н ы 
совершать дела благости и любви. 
Говоря конкретно, эта добродетель 
заключается в способности укрепить 

другого человека, согреть и дать 
сердечный покой. Те, у кого есть 
истинная духовная кротость, не 
имеют предрассудков по отношению 
к окружающим. Через обладателя 
духовной кротости другой человек 
может укрепить себя, почувствовать ту 
поддержку, которой не найти в миру. 
И тогда страждущий всем сердцем 
устремиться к такому человеку. 
Духовная кротость подобна ветвистому 
дереву, чья тень дает отдохновение 
путнику в жаркий летний день. 
Схожим образом, через тех, кто 
возделал в себе духовную кротость, 
окружающие могут найти покой и 
обрести счастье. Тогда Бог-Отец скажет 
о кротких духом, что они прекрасны. В 
результате этого, они получат большой 
надел в вечном Небесном Царстве, 
ведь они приютили и вели в истине 
столь много душ (Матфея, 5:5).

Мо и с е й  б ы л  к рото к .  О н  б ы л 
кротчайшим из всех людей на земле 
(Числа, 12:3). Встав во главе Исхода из 
Египта, он вел более двух миллионов 
человек по пустыне в течение 40 лет. 
Подобно родителям, воспитывающим 
своих детей, он уместил всех их в 
своем сердце, руководя ими согласно 
воле Божьей. Как и при исполнении 
долга  водительства  душ,  так  и 
исполняя любой долг, вы преуспеете, 
лишь обладая истинной кротостью.

Обстоятельства становления каждого 
человека различны, как различны и 
людские характеры. Кротость вплоть 
до отречения от себя ради того, 
чтобы принять другого, прекрасно 
контрастирует со столь привычной 
ситуацией, когда каждый настаивает на 
своей правоте.

Дорогие братья и сестры во Христе!
Сегодня мы закончили изучение 

д у х о в н ы х  с е р д е ц ,  к о т о р ы е 
обозначаются двенадцатью камнями 
основания Нового Иерусалима. Это 
сердца веры, честности, жертвенности, 
п р а вед н о с т и ,  ве р н о с т и ,  п ы л а , 
милосердия, долготерпения, благости, 
воздержания, чистоты и кротости. 
Объединив эти качества, мы получим 
сердце Иисуса Христа и Бога-Отца. 
Оно обладает смыслом совершенной 
любви и является ключем, который 
отпирает врата Нового Иерусалима.

Я молюсь именем Господа Иисуса 
Христа, чтобы многие из вас обрели 
полноту духовного сердца и принесли 
утешение и радость сердцу Бога-Отца 
в Новом Иерусалиме.
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Старший пастор д-р Джерок Ли

В фокусеУ реки жизни

Это случилось 15 июня 1999 года, 
когда мне было 7 лет. Внезапно у 
меня случился приступ рвоты. Мне 
стало лучше после того, как обо 
мне помолился папа. Поэтому он 
подумал, что проблема не большая. 
Но, через несколько дней, меня опять 
стало тошнить, и началась диарея. 
Я стала кашлять какими-то синими, 
зелеными и желтыми выделениями, 
и испражняться кровью. Живот 
затвердел, и я испытывала очень 

сильную боль.
Меня госпитализировали в больницу 

Рашид, где диагностировали целиакию. 
Операция была невозможна из-за 
слабого самочувствия и моего малого 
веса – всего 11 кг. Я не могла есть, не 
могла ходить.

Моя семья  стала  по ститься  и 
молиться, также  обо мне молились 
члены церкви. Моя старшая сестра 
в то время жила в Корее. Они пошла 
в Центральную церковь Манмин от 

отчаяния, и д-р Джерок Ли помолился 
над моей фотографией. В тот самый 
момент со мной произошло чудо.

Было это ровно 22:50 в пятницу 23 
июля 1999 по корейскому времени 
(19:50 в Пакистане). Я исцелилась в тот 
самый момент, когда д-р Джерок Ли 
помолился обо мне в Сеуле. Аллилуйя!

С того времени прекратилась 
диарея. Кишечник пришел в норму. Я 
выписалась из больницы всего через 
три дня после этой молитвы. Доктора 

были удивлены, и прославили Бога. 
Я начала принимать пищу, и ко мне 
вернулось здоровье, так что уже через 
три месяца я могла ходить без чужой 
помощи. 

Сейчас я учусь в девятом классе, у 
меня все в порядке со здоровьем. Я 
мечтаю о карьере врача и славлю Бога 
своим свидетельством.

Я благодарю Бога, чудесным образом 
исцелившего меня, именем Иисуса 
Христа  по молитве д-ра Ли.

Двадцать третьего ноября 2008 года 
по пути в церковь со своей мамой, 
я пересекал на автомобиле мост 
Уайтстоун. Вдруг впереди идущая 
машина перестроилась, и я увидел, 
как меня «подрезает» другой водитель. 
Я ударил по тормозам, но было уже 
слишком поздно.

Через какое-то время я очнулся. 
Машину было не узнать. Ветровое 
стекло, двигатель и колеса были 
разбиты, а капот полностью отвалился. 
Полиция и скорая уже были на месте. 
Раненых отвозили в больницу, а у нас с 
мамой – ни царапины.

Мой  отец  являет ся  пастором 
Международной церкви Манмин 

в Нью-Йорке. После того, как он 
познакомился с д-ром Джероком Ли, 
в его служении случилось много 
перемен.

Я  у ч у с ь  в  Го с уд а р с т в е н н о м 
университете  Мэриленда .  Мне 
нравится музыка разных жанров, и 
поэтому у меня много друзей, которым 
нравится такая же музыка. Мои 
родители больше всего хотели, чтобы 
я превыше всего любил Бога, но я не 
соответствовал их ожиданиям.

Каждую неделю по воскресеньям 
я ездил в Нью-Йорк из Мэриленда, 

чтобы попасть на собрание. Пять часов 
за рулем из общежития и обратно меня 
очень утомляли.

Я  довольно  хорошо учился  в 
колледже, но мне хотелось насладиться 
своей молодостью. В этом, как мне 
казалось, заключалась вся радость 
жизни. Каждый вечер по субботам 
родители звонили мне с просьбой 
посмотреть собрание в Центральной 
церкви Манмин по Интернету. Меня это 
раздражало, потому что по выходным 
я с большей охотой проводил время с 
друзьями. Я чтил Субботу и ходил в 
церковь в студенческом городке. Но это 
было только формальностью.

Как-то раз в 2008 году мой отец 
предложил мне ненадолго уехать из 
колледжа. Я практически отчаялся, 
когда услышал это.

Он заставил меня вернуться в Нью-
Йорк для участия в молитвенных 
встречах Даниила, в собраниях по 
средам, в библейской группе и даже в 
посещениях членов церкви. Каждый 
вечер по воскресеньям мы слушали 
Интернет-трансляцию воскресных 
собраний из Кореи. Я говорил себе: 
«Что же это за жизнь?». Вместо 
этого я хотел развлекаться, сидеть в 
Интернет-чатах или болтать с друзьями 
по телефону. Жизнь казалась мне 
несчастной, потому что я больше не 
мог наслаждаться ею, как мои друзья.

Н о  в н е з а п н о  в о  м н е  ч т о - т о 
изменилось. Слушая проповеди о 
небесах, я понял, что не попаду туда, 
если буду продолжать жить, как раньше. 
Я испугался и покаялся, помолившись 
Богу. Мой отец посоветовал, чтобы 
я пошел на «платочное служение» 

с  д - р о м  В и т а л и е м 
Фишбергом. Так я стал 
играть на гитаре в группе 
прославления.

Я ощутил 
сверхъестественные вещи. Я 
увидел радугу вокруг Луны по 
пути из церкви после молитвенной 
встречи Даниила. Другие члены 
церкви видели то же в других местах 
– в тот же самый момент, и я был еще 
больше воодушевлен и удивлен делами 
Божьими, когда узнал, что такую же 
радугу видели в Сеуле. На «платочном 
служении», которое проходило каждое 
последнее воскресенье месяца, я 
покаялся со слезами на глазах, когда 
пастора молились обо мне.

«Боже, я каюсь в том, что слишком 
любил мир, не почитал родителей и 
не участвовал в собраниях в духе и 
истине».

Мое участие в  поклонении и 
прославлении стало теперь совсем 
другим. Но у меня все еще оставались 
прежние привычки, которые не 
казались мне чем-то плохим. После 
этой аварии я  опять  покаялся, 
оглянувшись на всю свою прежнюю 
жизнь.

Три года тому назад мой отец поехал 
в Центральную церковь Манмин в 
Сеуле для рукоположения в качестве 
миссионера, и тогда старший пастор 
помолился над моей фотографией. 
Я исцелился от  атрофиче ского 
дерматита, который мучил меня 18 
лет. И, опять же, Бог уберег меня в 
этой страшной аварии, благодаря чему 
я осознал Его любовь. Я благодарю и 
славлю Бога за это.

,,

Тэд Сим  (Нью-Йорк, США)

Я еще больше 
возрадовался в Боге 

,,

Письмо от Синтии, чью жизнь 
спасла сила Божья 10 лет тому назад

Лахор Сеул

Деяния силы, преодолевающие время и пространство вместе 
с Евангелием святости, меняют жизни многих людей. Давайте 
познакомимся с молодежью Манмин, верно трудящейся на благо 
Царства Божьего после встречи с деяниями Духа Святого.

Машина после аварии

Хотя я слушал Слово 
жизни и пытался 

измениться, я не мог 
полностью отказаться 

от того, что любил 
раньше.

Даже когда я 
повторял: «Я люблю 

тебя, Господь», 
-- у меня на уме 

оставались мирские 
помыслы.

Наконец, я осознал, 
что совмещать любовь 

к Богу и мирские 
соблазны невозможно.

МАНМИН 
В МИРЕ

Синтия (город Лахор, Пакистан, 17)

Основания стены города украшены всякими драгоценными камнями: 
основание первое яспис, второе сапфир, третье халкидон, четвертое 
смарагд, пятое сардоникс, шестое сердолик, седьмое хризолит, восьмое 
вирилл, девятое топаз, десятое хризопрас, одиннадцатое гиацинт, 
двенадцатое аметист. 
(Откровение, 21:19-20)

Двенадцать оснований стен 
Нового Иерусалима 
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